

Titel der Drucksache:

Beförderung von E-Scootern durch die EVAG

Drucksache

1488/17

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung
Stadtrat	06.09.2017	öffentlich

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO

Anfrage

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

seit dem Jahr 2014 werden in Erfurt keine E-Scooter mehr durch die EVAG befördert. In den Anfragen 2514/14 und 0630/15 wurde dieses Problem thematisiert. In der Anfrage 0630/15 wird in der Antwort auf Frage 1 auf ein Gutachten des VDV hingewiesen, welches mittlerweile vorliegen sollte.

Ebenso wird in der gleichen Antwort darauf hingewiesen, dass es bundeseinheitliche Regelungen geben sollte.

Vor diesem Hintergrund frage ich den Oberbürgermeister:

1. Wie ist, nach dem Gutachten des VDV, die aktuelle Rechtslage bzgl. der Mitnahme von E Scootern im ÖPNV?
2. Wie ist der aktuelle Stand der Erarbeitung eines Konzeptes mit dem Ziel, gehbehinderte Menschen in einem E-Scooter in den Transportmitteln der EVAG wieder zu befördern?
3. Welche Möglichkeiten der Sicherung von E-Scootern sieht die EVAG im Moment?

02.08.2017, gez. Herold

Datum, Unterschrift

